

LA DEUDA PÚBLICA ES MODERADA

En Guadalajara mejora calidad crediticia: Fitch

Patricia Romo
EL ECONOMISTA

Guadalajara, Jal. FITCH AUMENTÓ la calificación crediticia de Guadalajara de “A-(mex)” a “A+(mex)”, con perspectiva “estable”, pese a que a la actual administración inició como uno de los municipios más endeudados del país.

De acuerdo con la agencia, entre los factores que sustentan el ajuste destacan los bajos niveles de pasivos públicos proyectados en términos de ingresos fiscales ordinarios y el servicio de la deuda manejable en el largo plazo.

Otros factores son la “fortaleza recaudatoria” del gobierno municipal, así como bajas contingencias en materia de pensiones y jubilaciones.

El tesorero municipal de la capital tapatía, Francisco Padilla, dijo que la acción obedece, sobre todo, a la reducción de 500 millones de pesos de la deuda del municipio,

que actualmente asciende a 3,500 millones de pesos.

“Con las condiciones en las que recibimos el ayuntamiento hemos venido trabajando y lo hemos hecho bien”, afirmó.

Por servicio de la deuda, Guadalajara paga mensualmente 23 millones de pesos, de los cuales, 10 millones van a pago de capital.

Añadió que entre las acciones implementadas por el gobierno para reducir el monto de los pasivos destacan el incremento en los ingresos del municipio, un crecimiento en las participaciones federales y el haber contenido el gasto.

Según Fitch, Guadalajara presenta un nivel moderado de deuda de largo plazo, con tendencia a la baja. Al cierre del 2013, de acuerdo con la calificadora, el endeudamiento representó 0.51 veces los ingresos fiscales ordinarios correspondientes a dos créditos con la banca comercial por un saldo insoluto de 2,543 millones de pesos.

promo@eleconomista.com.mx